### FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77

615 97 96 49 615 97 96 48 Fax: 971 59 36 40



Internet: <a href="https://www.fbrugby.es">www.fbrugby.es</a>
E.mail:

competiciones@fbrugby.es

CRÓNICAS 8 - 9 Febrero

#### **SABADO 8**

Sub 14 4ª Jornada R-XV \*\*\* APLAZADO \*\*\*

Polideportivo Germans Escalas

R.C. Ponent - El Toro R.C.



\*\*\* AMISTOSO \*\*\*

## Polideportivo Germans Escalas - 13:30 hrs

R.C. Ponent - El Toro R.C.

Se arregló la mañana, y con la Salida del Sol, parecía que solo primarían las fuerzas de ambos equipos en el Derby de S16 que se jugó en Germans Escalas. Pero pocos contaban con el Viento, que daría ventajas a quien lo supiera utilizar. Comenzó el encuentro muy parejo, con el ya habitual, y bien ejecutado juego de los Visitantes, usando todo el ancho del Campo, al que el Ponent respondió con una defensa organizada, no dejando prevalecer a los calvaniers esa superioridad numérica por las puntas. En Ataque, los locales se vieron penalizados por errores en el juego a la mano, que no les dejó materializar en puntos las opciones generadas.

En la segunda parte con viento a favor, fue el Ponent quien trasladó el juego al campo del Toro, y logró ensayar 2 veces para meterse otra vez en el partido. El buen uso del pie, y la presión ejercida dieron sus frutos a los de Palma. Pero no tardó el Toro, en poner tierra de por medio otra vez, aprovechando los errores en los placajes de los locales.



Sub 18
5ª Jornada R-XV
Polideportivo Germans Escalas - 12:00 hrs
Shamrock R.C. - El Toro R.C.
No disponemos de crónica ni fotos

## Polideportivo Germans Escalas - 10:00 hrs

R.C. Ponent - Ibiza R.C.

Desapacible mañana de lluvia y viento en Germans Escalas donde los Verdiblancos recibían al Ibiza en la Categoría S18. Desde el pitido inicial, los locales dejaron claro que no darían opciones a los de Negro. Moviendo el oval de un lado a otro y con paciencia, fueron apareciendo los espacios y, en consecuencia, los ensayos.

Unas veces , aparecía el juego a la mano, otras el juego con el pie, todo ello para lograr el objetivo de llegar a la línea de marca. Cómoda Victoria del Ponent.

Agradecer a los jugadores de Ibiza, la perseverancia y las ganas de jugar, nunca se dieron por vencidos.





Senior Masculino regional 8ª Jornada - Liga balear Campo de futbol Melisa Nicolau (Sarracó) - 14:00 hrs Bahía R.C. - Menorca T.R.U.C. No disponemos decrónica ni fotos

## Polideportivo Germans Escalas - 16:30 hrs

R.C. Ponent . Shamrock R.C.

El derbi del rugby Balear de Palma quedó igualado en este torneo regional de sénior masculino, con ambos equipos cayendo en su propia casa.

Este frío sábado, el clima se hizo notar en las gradas con una asistencia poco habitual de los derbi. Desde el inicio, el Ponent mostró mayor precisión y se llevó una leve ventaja en un primer tiempo muy parejo. El equipo local logró un ensayo, una transformación y un penal a palos, mientras que la visita, Shamrock, aprovechó cada infracción rival para descontar con penales a palos.

En la segunda mitad, aunque los delanteros del Ponent se mantuvieron firmes y dominaron las melés, Shamrock salió con otra actitud. Se adueñó del juego y fue un auténtico aluvión ofensivo. La férrea defensa del Ponent terminó pagando caro el desgaste y cometió dos infracciones que le costaron tarjetas amarillas. La superioridad numérica fue bien aprovechada por la visita, que logró marcar la diferencia en el tanteador.

Sin embargo, en los minutos finales, con su equipo completo nuevamente, el Ponent reaccionó. Apretó al rival, achicó la diferencia y empujó hasta el último momento, aunque el esfuerzo no fue suficiente para revertir el marcador de 20 a 26.

En definitiva, un tiempo para cada equipo, un derbi repartido y una rivalidad que sigue más viva que nunca.





APLAZADO de la 5ª jornada Campo de Carnes March - 13:00 hrs Ibiza R.C. - El Toro R.C. Incomparecencia de El Toro R.C.

#### **DOMINGO 9**

#### **Sub 14**

#### 4<sup>a</sup> Jornada R-XV

# Campo de Carnes March - 14:00 hrs

Babarians R.C. - Menorca T.R.U.C.

Sobre el mediodia llegaron nuestros Sub 14 que junto a integrantes de Mallorca Bocs disputaron la 4ª jornada de Liba Balear recibiendo al equipo de Menorca TRUC que hizo de local según calendario en nuestra isla, que por cuestiones de instalaciones ( nuevo cesped sembrado en el polideportivo de Mahón), pidieron de venir a Ibiza a disputar el partido.

Fue partido lleno de intensidad donde se vieron muchas y buenas jugadas y fases de juego por ambos equipos, donde al acabaron la primera parte con un 15 a 5 para el equipo Menorquín, donde pudieron demostrar ya de tener un equipo rodado luego de participar el año pasado en los campeonatos nacionales de Valladodid. La segunda parte con la misma tónica los Babarians de Baleares (Ibiza, Santa Eularia y Mallorca Bosc) plantaron la cara y placaron las embestidas Menorquinas que con potente delantera y una gran destreza de su linea de tres cuartos doblegaron la defensa y se llevaron el encuentro por un 37 a 10 final.

Para finalizar todos los jugadores y jugadoras ya que son equipos mixtos disfrutaron de un tercer tiempo comiendo, charlando y haciendo honor a la nobleza de este deporte. El rugby en Ibiza nos hace ilusionar y tenemos con que.

